La bellota humana

La bellota da lugar a un roble.

Quien mira una pequeña bellota, puede pensar que es inimaginable que el roble venga de la bellota.

Aristóteles le llamó "entelequia" a ese roble que existe potencialmente en una bellota.

El "telos" (finalidad) de la bellota es el roble.

La palabra entelequia ha sido muy manoseada y por eso ya no se usa.

El ser humano es la semilla de algo desconocido.

La Psicología Holokinética, con la exégesis, la epistemología, la Física y con la Percepción Unitaria estudia el potencial del ser humano, su entelequia, aquello que ya existe en el ser humano y que no se desarrolla, no se consuma, por la hipnosis psicosocial en la que el ser humano está sumergido.

Tenemos que descubrir aquello en lo cual el ser humano se puede transformar, y los factores sociales, económicos, ecológicos y cósmicos que lo mantienen en su estado actual de bellota humana.

También tenemos que impedir que crezca la naciente degeneración del ser humano.

> Rubén Feldman González Iniciador de la Psicología Holokinética Año 2013



La Academia Internacional de Psicología Holokinética ofrece:

Curso Propedéutico Gratuito

Puedes comenzar a estudiar las bases y fundamentos de la Psicología Científica y el factor vivencial de estudio, que es

la Percepción Unitaria.



https://www.psicologiaholokinetica.org/cpg/